

FUERON DOS DÍAS DE EXPERIENCIAS Y ANÁLISIS

Encuentro de gobernanzas turísticas deja positivo saldo para la región

La actividad permitió proporcionar insumos para implementar la estrategia nacional de turismo. En tanto, los participantes destacaron el nivel de los expositores, precisando que “se pusieron al día” en varias materias, al tiempo que pudieron tomarle el pulso al desarrollo del turismo a nivel nacional.



Con expositores de distintos puntos del país, numerosas mesas de trabajo y análisis del turismo en sus distintas áreas, culminó el “Segundo Encuentro de Gobernanzas Turísticas”.

OSCAR ROSALES

ÓSCAR ROSALES CID
La Serena

En dependencias de la Universidad Católica del Norte se realizó el cierre del “Segundo Encuentro Nacional de Gobernanzas Turísticas” organizado por Transforma Turismo, programa nacional impulsado por CORFO, en conjunto con SERNATUR y la Subsecretaría de Turismo.

El balance hecho al final de la jornada fue catalogado como positivo por el nivel de las ponencias y los variados temas abordados, que son materias relevantes para el desarrollo del turismo en la zona y en el país.

En esa línea, la subsecretaria de Turismo, Verónica Pardo Lagos, valoró que este tipo de encuentros se realicen en regiones, “lo que da cuenta de la importancia que tiene el turismo para el desarrollo de la economía territorial”.

A ese respecto, profundizó en dicha idea, señalando que hacer encuentros

o “juntas de gobernanzas”, “nos permiten no solo potenciar el desarrollo turístico regional y su experiencia, sino que además mostrar la importancia que tiene el desarrollo del turismo para cada una de las regiones. En particular, este segundo encuentro viene a acompañar el cómo queremos que se implemente la estrategia nacional de turismo”, indicó Pardo, quien añadió que para que esta actividad sea sostenible en el tiempo, tiene que tener un componente fuerte en lo social, “con las comunidades, con el territorio, y por eso, para que eso ocurra, en cada una de las regiones deben haber gobernanzas público-privadas que permitan que el turismo avance”, sostuvo.

APUESTA DE FUTURO

Uno de los anfitriones de la jornada final, fue el alcalde de Coquimbo, Ali Manouchehri, quien destacó que en su comuna están dando un giro importante a la forma en cómo se aborda el

turismo. “Prueba de ello” –dijo– “es el PLADETUR que lanzamos hace poco, una herramienta estratégica con la cual buscamos potenciar la comuna como destino turístico principal a nivel país. En nuestra zona tenemos diversos desafíos, y uno de ellos es lograr romper la estacionalidad y ofrecer actividades con el objetivo de potenciar la imagen de Coquimbo a nivel nacional e internacional durante todo el año y no sólo en la temporada estival”.

En tanto, la seremi de Economía, Fomento y Turismo de la Región de Coquimbo, Pía Castillo Bosselaar, destacó que el desarrollo de encuentros de esta naturaleza –además de las exposiciones de primer nivel– permiten que confluyan visitas de otras regiones, operadores turísticos, autoridades regionales y comunales, abordando el tema del turismo y su desarrollo. “Hemos tenido alcaldes, consejeros regionales, además de empresarios, que posicionan sus destinos en otras regiones y hoy día nos visitan”, señaló.

En el mismo tenor, subrayó que fue

una valiosa jornada, “porque además no solamente estamos empapándonos de la experiencia de ellos en sus regiones, sino que también han quedado muy contentos porque hemos tenido una tremenda convocatoria, ya que hubo gente hasta de la Isla de Pascua”, resaltó.